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点  鐘 会長 魚住 尚三 
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会長挨拶 会長 魚住 尚三 
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唱  和        ソングリーダー  住川 誠一 
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２０２３年７月 19日 第１８57回 例 会 

名鉄グランドホテル 

司 会  住 川 誠 一 

 

 

 

 

 

 それでこそロータリー 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。 

この季節、豪雨が降ったり 気温が上昇

し「熱中症警戒アラート」なるものが発令

されたりで、日々大変な生活を強いられ

るこの頃です。まずは梅雨明けを期待するところですが、そも

そも「梅雨」って??どうして夏の前にあるのかな…ですが、夏

が近づくと南から暖かく湿った空気を持つ「太平洋高気圧」が

張り出してきて、北にある冷たい空気をもつ「オホーツク海高

気圧」とが日本の上空でぶつかり合い、そのジョイントに「梅雨

前線」ができ雨を降らせます。これが梅雨の現象です。太平洋

高気圧がだんだん強くなってくると梅雨前線は北へ押し上げら

れて、梅雨明けし夏になります。このため梅雨は夏の前にやっ

てくるそうです。ただ、最近「気象病」という症状で病院にいく

患者が急増してるそうです。 

気象病とは 

●雨が降ったら頭痛がする。 

●気分が悪いと思ったら低気圧が近づいていた。 

●梅雨の時期に古傷が痛む。 

など、天候によって引き起こされる症状です。これは女性の方

に多く見られ、気象病で悩む人は日本で約 1000 万人も上る

ような推定がされています。 

気象病の主な原因は気圧の変化であり急な変化ほど症状が強

くなるそうです。気圧が変化すると、人間の体はストレスを感じ、

それに抵抗しようとして自律神経が活性化されます。この神経

の調整がうまくいかないと、さまざまな体調不良の原因となっ

てしまうのです。 

予防としては耳のマッサージなどが推奨されています。 

人間は耳で気圧の変化を感じとります。よって、気象病の人は

耳の血流が悪いという傾向があるそうです。 

天候というのは、様々な所に影響します。人間の身体はもちろ

ん、株価の動向、商品の売れ行き、お客さんの購買意欲などな

どです。 

日々の天気を確認しそれに合った会話や販売方法を身につけ

ることも営業の仕事のひとつなのかも知れません。 

さて、ロータリーに戻りまして、明日ですが午前中に「社会を

明るくする運動」の一環として施設訪問があります。今回は「岐

阜地方裁判所」を訪問します。 

その後、北名古屋市長を表敬訪問しまして会長就任挨拶と周年

事業の出席依頼などをお話してきます。 

また次回に皆様にご報告致します。 

以上、会長挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

母 子 の 健 康 月 間 
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１８５8回本日のお知らせ（７月 26日） 

クラブ奉仕 

会場 CBC自動車学校 

担当／クラブ奉仕委員会 

１８５９回 次回のお知らせ（8月 2日） 

第 2回定例理事会 11：30～ 

クラブアッセンブリー 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長・幹事 
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出席報告 委員長 今村 康宏 
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ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 
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幹事報告 幹事 田島  雄 
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委員会報告  
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各委員会 事業計画の発表 
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国際ロータリー第 2760地区ローターアクト 

第 4回 RAC-1Grand Prixのご案内 

日時 8月 26日（土）受付 10：00～ 

           開会式 10：30～ 

           各クラブ発表 10：45～ 

           閉会式 10：45 終了予定 13：00 

場所 名古屋芸術大学 東キャンパス 

登録料 なし 

 

 

 

  第 1857回 

  会員数 27名 出席数 18名 出席率 72.0％ 

   前々回 第 1855回 修正出席率 92.3％ 

   メーキャップ：無し 

 

 

 

魚住会長 熱中症、油断大敵です。ご注意下さい。ゴルフ大会に

て賞を頂きありがとうございました。 

太田（利）君 毎日暑くて暑くてたいへんです。皆様、体に気を

つけて無理をしないようにかんばりましょう。 

田島君 連日暑い日がつづきますが、皆さま熱中症にはお気を

つけください。 

冨田君 先週、松浦・松岡年度、魚住・田島年度の歓送迎会、お

つかれ様でした。参加いただきありがとうございました。 

松尾君 先週 40 周年チャリティーゴルフの案内に稲沢 RC に

行ってまいりました。バッチリ参加依頼をしてきました。 

六浦君 ７月末に２つの子どもたちの夏休みイベントを開催し

ます。名鉄百貨店一宮店さん、岐阜高島屋さんの場所をお借り

する予定です。頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

創立 40周年記念事業委員会 鈴木委員長 

進捗のご報告 

・広報北名古屋と北名古屋市民タイムズへの掲載を進めて 

おります。 

・7/28 にコロッケさんが別件で名古屋にいらっしゃるため、

記念講演の事前打ち合わせを行う予定です。 

 

                      熊澤君 7/1、松尾君 7/24 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会         クラブ戦略計画委員会 

ニコボックス委員長           熊澤委員長 

   松尾委員長 

 

親睦活動委員会           SAA 堀尾委員長 

冨田委員長 

 

 

 

 

 

創立 40周年記念事業実行委員会 

平野委員長 

                            

≪第 1857回ニコボックス≫ 

    寄付会員数                 6名 

    本日の合計額            17,000円 

    本日までの累計額         137,000円 

誕生日スピーチ
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